



AJUNTAMENT DE VALÈNCIA

PROGRAMA PROVISIONAL

ALCE, Asociación de Epilepsia de la Comunidad Valenciana presenta esta campaña **el día 12 de mayo, viernes a las 13: horas en la Sala de Prensa del Edificio de Tabacalera del Ayuntamiento de Valencia.**

Intervendrán en el acto **Dña. Consol Castillo**, Tercera Tinent d'Alcalde y Coordinadora General de l'Àrea de Desenvolupament Humà y **Dña. Anaïs Menguzzato**, Coordinadora General del Área de Protección Ciudadana del Ayuntamiento de Valencia.

Tenemos previsto contar con la presencia de personas relevantes de la sociedad civil de toda la Comunitat Valenciana, profesionales sanitarios, representantes de las diferentes fuerzas políticas valencianas, del asociacionismo y del ámbito cultural y deportivo.

Destacamos el apoyo de importantes figuras del mundo de la gastronomía que, con motivo de ser Valencia la Capital Mundial de la Alimentación de 2017, van a “dar la cara por la epilepsia”.

Esta campaña aglutina varias actuaciones encaminadas a difundir el conocimiento de la epilepsia y su problemática entre la población:

- Spots de ALCE y campaña de difusión en Televisión.
- Cartelería e infografía.
- EpiSemana “Da la cara por la epilepsia” #dalacaraporlaepilepsia
- Iluminación en Naranja
- Campaña de difusión Rompiendo estigmas #rompiendoestigmas

Con la colaboración de los **Ayuntamientos de Castelló, València y Alicante**, el **Colegio de Farmacéuticos de Valencia**, **MICOF** y la **Fundación Quaes**, **Universidad CEU-Cardenal Herrera y Bussi**.